



# たかむく 2025

明章小学校  
学校だより第13号  
令和7年11月14日

## 修学旅行に行ってきました(6年生)

10月30日(木)、31日(金)の1泊2日で、6年生が修学旅行に出かけました。行き先は京都、奈良、大阪でした。2日目はあいにくの雨模様でしたが、誰一人体調を崩すことなく、予定通り全日程を終えることができました。6年生にとっては、古都の歴史やUSJの楽しさを肌で感じることができ、小学校生活最高の思い出となつことでしょう。この貴重な経験を卒業までの学校生活の中でさらに活かしてくれることを期待します。

修学旅行が無事に終えられたのは、旅行を支えてくださった旅行会社の方やバスの運転手さん、行く先々でお世話になったたくさんのみなさまのおかげです。また、お家の方のご理解やご協力があったからです。「感謝」の気持ちをしっかりと持ってほしいと思います。お世話になったみなさん、ありがとうございました。



今回の旅行の費用は、1人あたり約43,000円かかりました。昨年度より3,000円程度高くなりましたが、お小遣いの額も増やしたため旅行費用は60,000円近くになりました。今回のような行程で修学旅行に行くと、人数の少ない4、5年生は、さらに費用がかかることになると思われます。4年生は年度途中からではありますが、学年積み立てを始めさせていただきました。費用が高額になるのは、バス代や宿泊代、食事代などが値上がりしたためです。学校としては大きな変更をする予定はありませんが、今後さらに旅行費用が高額になるようなら、保護者のみなさんと相談の上行先の変更を考える必要がでてくるかもしれません。

# マラソン大会を行いました

マラソン大会に向けて、火、木曜日のふれあいタイムにグラウンドを走ったり、体育の時間に試走したりと練習に取り組んできました。

マラソン大会は、体力の向上や嫌なことから逃げない強い気持ちを育てる目的としています。順位や記録の向上を狙うこともとても大切ですが、「疲れた～。もう歩きたい。」という弱い自分に負けないで走りきることも大切です。

11月6日（木）の本番では、子どもたちはよくがんばっていました。走りやすいコンディションだったこともあって、参加した児童は無事完走することができました。協力いただいたPTAのみなさん、応援していただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。



## お知らせとお願い

### ■ 体操服のゼッケンについて

令和8年度より、体操服にゼッケンを付けないこととしました。暑さのため体操服登校をする期間が長くなることが予想され、防犯上の理由から付けない方がよいと判断しました。したがって、現在着用している体操服のゼッケンがとれたり、体側服を新しく購入したりした場合など、ゼッケンを購入して付ける必要はありません。